

Mit tiefer Betroffenheit und für uns alle unfassbar nehmen wir Abschied von unserem Kollegen

# Lorenz Loock

der im Alter von 57 Jahren völlig unerwartet verstorben ist.

Herr Loock war seit März 2015 bei der Firma MEYER Training und Therapie beschäftigt. Herr Loock war uns ein zuverlässiger Hausmeister und ein sicherer Fahrer für unsere Patienten in der Ambulanten Reha. Durch seine hilfsbereite und fröhliche Art, seinen Fleiß und sein Engagement war er bei seinen Vorgesetzten sowie Kolleginnen und Kollegen sehr beliebt und geschätzt.

Wir danken Lorenz Loock für seinen Einsatz und seine Treue zu unserem Unternehmen.

Wir werden ihn in ehrender Erinnerung behalten. Unsere aufrichtige Anteilnahme und tiefes Mitgefühl gelten seiner Familie und allen Angehörigen.

Marcel Meyer  
Geschäftsführer

Kolleginnen und Kollegen

Torsten Schmitt  
Betriebsleiter

